

# 下市町教育委員会だより

教育委員会から町民の皆様への情報通信



令和7年1月1日 第54号  
奈良県下市町教育委員会  
教育長 上東祥浩 発行

## あきつフェスティバル ~学習発表会&文化祭~

12月6日にあきつ学園では、第2回の『あきつフェスティバル』が開催されました。午前中は、生活科や総合的な学習の時間において、地域郷土学習を中心に、『下市学』で学習したことを学年ごとに発表しました。

『下市学』は、下市の歴史や伝統、自然、文化についての理解を深めさせ、ふるさとである下市に対して愛着や誇りを持つこと、郷土が抱える課題や未来について考えることを通して、自らの将来を主体的、創造的に生きぬく、たくましい力を育てるなどをねらいとして取り組んでいます。

『学習発表会』は、全学年、昨年度よりもブラッシュアップされた見事な発表でした。さらに、発表のみに終わることなく、取組の振り返りを行い、新たな課題を見つけ、次の学びへつなげようとしています。『下市学』の学習のねらいに一步ずつ近づいていることが伺われ、子どもたちの成長を実感することができました。今後も『下市学』の学びがたいへん楽しみです。午後からは、生徒会中央委員会主催の『文化祭』が行われ、あきつ学園の一体感を感じさせる素晴らしい行事となりました。



## 下市町役場バンドが出演 クリスマス会 ~桜井市手をつなぐ育成会主催~



『下市夢まつり』等でおなじみの下市町役場バンドが、12月21日(土)に社会福祉法人 桜井市手をつなぐ育成会主催のクリスマス会に出演しました。演奏は、たいへん盛り上がり、温かい雰囲気に包まれました。下市町役場バンドは、下市集学校にて週2回、18:00~20:00の時間帯で練習しています。下市観光文化センターで演奏会の開催を検討しています。日時等決まり次第、お知らせしますので、ぜひご来場くださいますようお願い申し上げます。

## Topic news

### 祖父母参観

### ～こども園～

▼11月26日、こども園で祖父母参観が行われ、多くの方々が来園されました。▼園では、読書活動を進めていることから、『おはなしらんどカンブリア』さんからペーパーサートや人形を使ったお話を聞かせていただいたり、絵本を通して、クイズや質問に、祖父母の方々と一緒に答えたりして、ほのぼのとした時間を過ごしました。



### マラソン大会

### ～あきつ学園～

▼比較的穏やかな日となった11月27日、あきつ学園(1年生~6年生)で、マラソン大会が行われました。▼あきつ学園から観光文化センターまでのコースを2学年単位で元気よく走りました。▼下市小学校時代から行っている恒例のマラソン大会は、『自分の目標に挑戦する楽しさや喜びを味わう』ことをねらいとして継続しています。



## 秋野川を守る会～こども園～

▼11月27日、秋野川を美しくする会 会長吉田様をはじめ会員の方々が、こども園にご来園されました。▼「みんなの住んでいる下市に流れている秋野川をきれいにしてください。」とお話され、5歳児(ぞう組)さんに啓発物品を配布していただきました。▼秋野川が、これからも川魚が泳ぐ清流として、みんなで守っていきたいものです。



## 園児とのふれあい体験～あきつ学園～

▼あきつ学園8年生は、家庭科の授業として幼児とのよりよい関わり方について考え、工夫すること等を学ぶために、こども園4歳児(きりん組)、5歳児(ぞう組)さんと交流しました。自己紹介から始まり、プラ板を使ってキーホルダーやメダル作りを行いました。8年生の生徒たちは、園児たちにやさしく声をかけ、和やかな楽しいひとときを過ごしました。



## お楽しみ会～こども園～

▼12月18日、今年も待望のお楽しみ会がやってきました。園児たちは、サンタさんとトナカイさんに会えることをたいへん楽しみにしていました。▼サンタさんとトナカイさんに質問をしたり、一緒に「ジングルベル」のダンスを踊ったりして、こども園のクリスマスを満喫しました。



## 下市生活学校～こんにゃくづくり～

▼12月20日、下市ふれあいセンターで第7回下市生活学校を開催しました。今回は、こんにゃくづくりを体験しました。▼この季節は、おでんの具に欠かすことができません。また、こんにゃくの田楽もお勧めです。出来上がりがたのしみです。さてさて、お味のほうはどうでしょうか。?



## 子ども駅伝大会下市町選手選考会



第20回を迎える市町村対抗子ども駅伝大会は、令和7年3月8日(土)に開催予定です。子どもたちは、コースとなる男子3区間、女子3区間の6区間、総距離9,780mを一本のタスキにそれぞれの想いを込めてゴールを目指します。また、男女別のタイムトライアルレースも行われます。本年度の4月号で紹介させていただきましたが、子ども駅伝大会のスローガンに採用された「かけぬけろ タスキでつないだ絆と共に！」は、あきつ学園 林 優奈さんの作品です。



下市町では、12月15日(日)、選手選考会を実施しました。選考会に出場した子どもたちは、大会に出場したいという強い志を持ち、寒風に負けることなく走り抜きました。大会に向けた練習については、選考された選手だけではなく、選考会に出場した14名の子どもたちで取り組むそうです。心をひとつにしてみんなの力を結集してください。応援しています。

▼新年あけましておめでとうございます。今年の干支は、『己巳(きのと・み)』です。脱皮をする蛇のイメージから巳年は、新たな姿に生まれ変わる姿が、永遠の象徴となっており、「復活と再生」を意味します。▼新しい挑戦や変化に対して前向きに進む年にしたいものです。



ご意見・お問い合わせは…

下市町教育委員会事務局

☎ 0747-52-1711

FAX 0747-52-5159

✉ kyo@town.shimoichi.nara.jp